



Michael Sigel auf Rang vier

GLEITSCHIRM Am Paragliding World Cup in China liegt der Kandersteger Michael Sigel zwei Flugtage vor Wettkampfschluss auf dem vierten Rang. Dies teilt der Schweizerische Hängegleiter-Verband in einer Mitteilung mit. Nun gilt es, das Podest anzuvisieren. «Noch ist alles möglich, kommt halt noch auf das Wetter an» so Sigel. Das Motto der Piloten ist, offensiv zu fliegen. «Nur so kann man sich gegen die starke Konkurrenz durchsetzen», heisst es weiter. Währenddessen liegt der Meiringer Christoph Trutmann auf dem 18. Platz, Adrian Seitz aus Thun klassiert sich auf dem 73. Platz. Diese Rangierung ist gemäss den Verantwortlichen jedoch noch nicht amtlich, da es offenbar einen Messfehler bei einer GPS Messung gab. Mit Michael Küffer ist ein Schweizer an der Spitze des Wettkampfs, ausserdem liegt das Team mit Michael Küffer, Adrian Hachen, Adrian Seitz, Dominik Breitingger, Christoph Trutmann und Andreas Nyffenegger auf dem zweiten Rang.

Pressedienst/Rabea Grand

Nr. 174425, online seit: 14. Juni – 16.30 Uhr